
Académie de TOULOUSE                                     A St-Jory, le jeudi 16 février 2023 

Commune de ST-JORY 

Ecole Primaire Publique 

Rte de St-Sauveur 

tél: 05.62.79.81.81 

                                                        

   

Compte-rendu conseil d’école 

 

Présents : 

Mairie : Mr FOURCASSIER, Mme BAHUT, Mme BRUGERE, Mr VALENTE 

Parents : 

Mme MARTINEZ, Mr MIRAVETE, Mme ROGER, Mme AIT-CHECK, Mme PITCHECANIN, Mme 

GRAFFEILLE, Mr HEUZE. 

Enseignants : Mrs LANGELLA et LAURINI, Mmes GALISSON, DELLOYE, BARTHE, SENSEBE, 

ARTILLAN, GASC, DELMAS, CAMPAGNE et LABSI (excusées Mmes TOUHAMI, DAURIAC et 

MOURONVALLE). 

ALAE : Mme ROQUES, Mme TURPIN, Mme CABRERA-GALAN 

 

Ouverture de la séance 17h30 
 

Questions école : 

 

* Point effectif depuis le début de l’année (école + ALAE).  Point sur l’affectation / le nombre des AESH. 

-Fin juin 2022 : 247 élèves . 280 élèves en septembre. Aujourd’hui 294 élèves. Le 6 mars 298 inscrits. 

 

Prévisions des effectifs : 330 élèves en septembre 2023 (différence positive de 20 élèves entre les futurs CP et 

les CM2 qui partent en 6ème). On estime 2 élèves de plus par niveau. 

Le DASEN souhaite suivre les préconisations de l’éducation Nationale et mettre en place des classes de 24 

élèves en GS, CP et CE1. 

Le seuil d’ouverture serait à 28 élèves pour les autres niveaux. 

Si on fait des classes de 24 élèves en CP et CE1, il y aurait au moins 7 classes de 24. Il reste donc 162 élèves 

pour 4 classes, soit 40 élèves par classe. Il faudrait donc 2 ouvertures de classe (avec 27 élèves par classe). 

 

UPE2A : le dispositif est complet malgré un nombre important d’élèves allophones scolarisés dans l’école. 

Certains ne peuvent pas bénéficier de ce dispositif et restent donc dans leur classe d’accueil toute la journée. 

 

Possibilité de basculer en REP : D’après le maire, les critères ne sont pas réunis pour devenir école REP. 

 

AESH : 1 AESH collective en ULIS, 4 AESH qui se partagent 22 élèves (17 élèves avec AESH mutualisée et 5 

avec AESH individualisée). 1 AESH sera nommée au 6 mars 

 

* BCD :  aide pour couvrir, étiqueter, enregistrer les ouvrages. 

Courant mars, les classes pourront revenir à la BCD avec l’aide de la bibliothécaire de la mairie. 

L’ordinateur est équipé avec un logiciel de gestion de la BCD. 

Nous proposerons aux parents de venir couvrir les livres et aider dans la nouvelle mise en place (à l’école ou 

chez eux). 

 

* Créneaux piscine pour la prochaine rentrée et classes concernées ? Communication pour les 

agréments ?  

Les créneaux seront fixés en fin d’année scolaire. Les conseillers pédagogiques se réunissent courant mars pour 



décider des créneaux par école. 

Les parents demandent à avoir les dates de passage d’agrément le plus tôt possible mais cela ne dépend pas de 

l’école. 

 

* Mise en place du programme phare contre le harcèlement scolaire. Sensibilisation des élèves, des 

familles et des personnels comme le préconise le dispositif ? 

L’année dernière, l’association « Outsiders » est venue sur l’école. L’école est en attente d’un rdv pour 

continuer le partenariat. 

Un conseiller pédagogique doit faire une formation aux enseignants pour qu’on puisse signer la charte. 

L’infirmière du collège est venue sensibiliser les élèves de CP au harcèlement en septembre 2023. Les élèves de 

CM1 et CM2 avaient bénéficié de cette intervention en 2022-2023. 

 

La brigade de la gendarmerie de Fenouillet intervient dans le cadre du Permis internet auprès des CM2. 

 

*Retour du marché de Noël. Fête de l'école. Qu'est-il prévu et comment peut-on aider ?  Nous proposons 

comme chaque année des objets personnalisés, êtes-vous d’accord pour la renouveler ?  

Bénéfice marché de noël : 1220 €. 

Les parents donnent peu à la coopérative scolaire mais sur ce type d’événements, ils participent de manière plus 

importante. Le ressenti est le même concernant la vente de gâteaux pour la classe de neige. 

Fête de l’école : les modalités restent encore à définir. Elle devrait se dérouler le 27 juin 2023. 

Les objets personnalisés : La sélection des objets est en cours. Cela dépend des effectifs et donc du nombre de 

dessins par classe. 

 

*Remontées concernant Klassly : les anciens messages ne sont plus disponibles. Comment faites-vous 

pour communiquer avec 30% des parents absents de l’application.  

Certains parents ne sont toujours pas inscrits, malgré les relances et les invitations envoyées par mail aux 

parents. Pour des informations importantes, elles sont diffusées via Klassly, mais également par la mairie, les 

associations de parents d’élèves et dans le cahier de liaison. 

 

*La mairie pourrait-elle prendre en charge le coût de l’application ?  E.N.T proposée par E N ? 

Sur le plan informatique, l’école devrait pouvoir avoir un ENT fourni par l’éducation nationale et payé à tarif 

préférentiel par la mairie (prise en charge par le plan de relance informatique). Ce serait possible dès la 

prochaine rentrée. La mairie est en attente d’un contact avec le conseiller informatique. 

 

* PSC1 : qui est formé au sein de l’établissement ? Quelles sont les obligations ? 

5 enseignants sont formés au PSC1. Il n’y a pas d’obligation particulière sauf pour les sorties avec nuitée. 

Pour l’ALAE : il y a 4 ou 5 animateurs diplômés (dont les 2 directrices). 

Une formation devrait être proposée par Léo Lagrange aux employés de l’association. 

 

* Un PPMS est-il prévu ou les parents d'élèves pourront être présents ? 

Il en est prévu 2 autres : 

-PPMS risques majeurs avec confinement (accident avec émanation de produits dangereux, vent 

violent/tempête, inondation…). Le confinement se ferait dans les locaux de la restauration (présence de point 

d’eau et de sanitaires). Les parents seront conviés. 

-PPMS intrusion 

 

 



*Factures budget 2022 : où en est-on ?  Quel budget en 2023 : confirmation ou non des demandes de 
janvier...) 

La directrice de la librairie transparence a appelé l’école pour contacter la comptable de la mairie car elle était 

en attente de règlements de factures. C’est en cours de régularisation. 

Le budget à venir devrait être le même que cette année mais proportionnel à l’augmentation des effectifs. 

Il est prévu 110€/élève (transport + matériel pédagogique). On compte environ 75€/élève pour les fournitures. 

Questions ALAE : 

*Les effectifs de L’ALAE sont-ils au complet ?

Petite augmentation d’effectif mais non problématique. Il manque 2 animateurs. 

Ils sont en cours de recrutement. 

Des ouvertures de postes ne se feront à priori qu’en septembre si hausse d’effectifs significative. 

Questions mairie : 

*Accès au planning gymnase, salles et terrain de sport comme vous nous l’aviez accordé au 1er CE.

Les créneaux sont décidés en accord avec les établissements et le service des sports. 

En juin 2022, les enseignants ont planifié toutes les activités sportives de l’année. Certains créneaux ont été 

refusés sans explication particulière alors qu’ils étaient placés sur des demi-journées qui nous avaient été 

attribuées au départ. 

Le maire nous informe qu’il faut en informer Mr GURY. 

*Le matériel de la nouvelle classe a-t-il été livré ?

Il manque 1 ordinateur et 1 vidéoprojecteur dans la nouvelle classe. 

Un projet numérique est relancé pour la rentrée prochaine pour les écoles élémentaires. 

Les ouvertures de classes sont incluses dans ce projet afin que les classes soient équipées dès la rentrée. 

L’enseignant de la classe de CE1-CE2 demande s’il n’y a pas moyen de trouver un ordinateur et un 

vidéoprojecteur plus rapidement. L’ALAE propose de prêter un ordinateur et un vidéoprojecteur en dépannage. 

*Fuite au plafond classe : M. Valente s’était engagé à prendre le dossier en main et nous tenir au courant 
au 1er CE. Sans nouvelles, la fuite et les demandes perdurent depuis plus de 2 ans, sans aucune 

intervention. Nous souhaitons un engagement de la mairie afin de résoudre le problème avant la fin de 

l’année scolaire 2023. 

Un professionnel a diagnostiqué « une toute petite fuite ». Il doit venir étanchéifier le toit et réparer le mur de la 

classe (l’engagement budgétaire sera validé ou non en avril). 

* Plan canicule pour les classes : solutions, rétro-planning mise en place opérationnelle en mai (comme 
annoncé au 1er CE) ? 

La mairie propose d’ombrager toutes les fenêtres de l’école en avril avec des voiles d’ombrages démontable 
(demande de modification faite par le CLES, en attente de validation du directeur de l'école) pour tester 

ainsi que la mise en place d’un brumisateur. 

Elle propose aussi de « débitumer » une partie de la cour et de planter quelques arbres. 

Une commande groupée de ventilateurs a été passée auprès de Toulouse Métropole. 

* Fissure du mur de la cantine côté cour, affaissement de la cour le long de la rue : des travaux sont-ils 
prévus ?  

Le directeur va faire un signalement via le DUER auprès de l’Education Nationale (document unique 



évaluation des risques). 

Un joint silicone est prévu pour boucher la fissure autour d’un collecteur de pluie du mur de la cantine. 

Il y a un affaissement du sol le long du mur du grand couloir de la cour. 

 

* Pourquoi les plots en béton ont été remplacés alors qu’ils n’étaient pas défectueux ? Pourquoi l’ont-ils 

été par des balises routières au lieu de poteaux en métal qui pourraient empêcher l’intrusion malveillante 

d’un véhicule ? 

Les plots n’étaient pas aux normes. Ils ont été placés par Toulouse-Métropole qui a la compétence voirie. 

 

* Un brise-vue est-il envisageable sur le portail blanc (côté restauration) le long de la cour et côté cour 

rue J. Brel ? 

 

* Passage sécurisé sur le parking, derrière les voitures. Quand est-il prévu ? 

C’est une demande qui a été faite auprès de Toulouse-Métropole, mais d’autres travaux seront faits avant. 

 

* Rénovation de la « RUE » (couloir des classes) et des classes avez-vous une date précise (demande faite 

régulièrement depuis 3 ans), un échéancier ? 

Lors du dernier CE la mairie annonçait avoir la peinture en stock pour réaliser le tracé des marelles. 

Elles ne sont toujours pas faites. Quelle est l’échéance prévue pour la réalisation ? Plusieurs parents 

volontaires proposent leur aide pour la réalisation des peintures. 

Le bureau de la directrice de la maternelle a été repeint, mais il n’y a pas assez de peinture en stock pour le reste 

des travaux de peinture en attente. 

 

* Garage à vélos. 

Il est demandé à la mairie de surélever le grillage et de rajouter des racks pour ranger les vélos et sécuriser ainsi 

le parking vélo. 

 

Fin de séance 19h40 


